

Aire écolo-ludique de la Forêt, à vos avis !



Jusqu'au 15 juin découvrez les propositions pour la nouvelle aire écolo-ludique de la Forêt et exprimez votre préférence.

Exprimez votre préférence pour la nouvelle aire écolo-ludique de la Forêt ! Jusqu'au 15 juin, découvrez les deux propositions d'aménagement de l'espace situé entre la forêt du Chêne à Leu et le lotissement du Clos du Père Jules. Un point commun : les espaces se veulent écologiques et ludiques en préservant l'écrin de nature que représente le lieu en bordure de forêt.

Dans chacune des propositions, différentes zones de jeux pour enfants ont été imaginées (jeux d'escalade, en bois, balançoire de groupe, toboggans intégrés au paysage...), mais aussi des espaces de promenade et de détente, un sentier de découverte, des œuvres d'arts, des petits espaces de caniparc...

Cliquez sur les images ci-dessous pour découvrir les propositions puis rendez-vous en bas de cette page pour remplir le questionnaire !

Scénario 1 - Le Claire-voie (cliquez sur l'image pour l'agrandir)



Scénario 2 - Le Labyrinthe (cliquez sur l'image pour l'agrandir)



Aire écolo-ludique de la Forêt, à vos avis !

**Le vote est terminé, merci pour votre participation ! Les résultats
seront publiés bientôt.**